

"Roter Mann" steigt am "Nikolaus-Bahnsteig" mit Geschenken zu



adsadsadads | Foto: Bettina Schütze

Magdeburgerforth | Zur Nikolausfahrt mit Adventmarkt hatte am Sonnabendnachmittag der Traditionsverein Kleinbahn des Kreises Jerichow I eingeladen. Mit an Bord war natürlich der Nikolaus.

Besonders die kleinen Fahrgäste warteten gespannt auf das, was während der Fahrt mit der Kleinbahn zum "Lumpenbahnhof" passieren würde. Unterwegs machte die Bahn am "Nikolaus-Bahnsteig" kurz Halt und der "Rote Mann" stieg zu. Mit dabei hatte er kleine Geschenke für die Mädchen und Jungen. Ronald Riedel aus Magdeburg, der wie schon im Vorjahr in das Nikolauskostüm geschlüpft war, wollte lediglich ein Lied oder Gedicht hören und schon gab es ein Geschenk.

Der kleine Adventsmarkt, organisiert von Heike Ebner, bot einige Leckereien, gegrillte Würstchen und heiße Getränke. Auch der Heimatverein "Gloinetal" Magdeburgerforth brachte sich mit ein. Für die Mädchen und Jungen war ein Basteltisch aufgebaut.

Die Arbeiten auf dem Gelände des Museumsbahnhofs wurden in den zurückliegenden Wochen fortgesetzt. So ist das Bahnhofsdach jetzt fertig saniert, die Gerüste sind gefallen. Besonders auffällig und schön geworden ist das neue Ziergebälk am Giebel über der Veranda.

Termine für das Jahr 2014

Der Traditionsverein hat bereits die Fahrtage und andere Veranstaltungen für das kommende Jahr terminiert. Den Auftakt macht eine Glühweinfahrt am 18. Januar. Fahrtage mit Dieselbetrieb sind für den 15. März, 21. Juni, 12. Juli sowie am 18. Oktober anlässlich der "Süßen Tour" geplant. Zum 15. Bahnhofsfest wird am 24. Mai auf den Museumsbahnhof eingeladen. Dabei ist auch eine "Mondscheinfahrt" vorgesehen. Das 16. Bahnhofsfest findet dann am 20. und 21. September statt.



Charles-Louis, Hannes und Helene aus Schopsdorf erhielten vom Nikolaus in der Kleinbahn ihr kleines Geschenk. | Foto: Bettina Schütze

Thementage wird es auch wieder geben. Die "Fahrt ins Osterland" startet am 21. April, die "Zuckertütenfahrt" am 31. August, die "Halloweenfahrt" am 1. November und zum Ausklang des Jahres die Nikolausfahrt, verbunden mit einem Weihnachtsmarkt, am 6. Dezember 2014.

URL: http://www.volksstimme.de/nachrichten/lokal/burg/1190754_Roter-Mann-steigt-am-Nikolaus-Bahnsteig-mit-Geschenken-zu.html

© 2013 Volksstimme